

Resaltan jóvenes alemanes valores humanos de los cubanos

Image not found or type unknown



Foto: perfil institucional del Icap de Pinar del Río.

La Habana, 7 feb (RHC) Como personas amables, generosas y de corazón sensible calificaron a los cubanos los integrantes del proyecto alemán Clases bajo velas, que permanecen durante varios días en la occidental provincia de Pinar del Río.

Siento mucha emoción al ver cómo viven las personas acá y de conocer su cultura, expresó Ilca Besoáin, estudiante del país europeo, una de las jóvenes que ha tenido la posibilidad de interactuar con los pinareños desde que arribaran el pasado 30 de enero.

Por XIV ocasión la iniciativa posibilita que educandos alemanes cumplan un programa de actividades en esta y otras provincias cubanas.

En Vueltabajo han sostenido diálogos con alumnos del Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas Federico Engels, e intercambios docentes, deportivos y culturales.

Una escuela siempre constituye un lugar para el aprendizaje y la convivencia; y este centro escolar es muy bueno para compartir experiencias en el ámbito científico y humano, manifestó Jakob Fruhmann, coordinador del proyecto.

Recorridos en bicicletas y visitas a sitios de interés enriquecen la experiencia del grupo en la mayor de las Antillas, que también realizará un donativo de ese medio de transporte a la institución educativa "Federico Engels", para luego trasladarse hacia La Habana.

A bordo del velero Thor Heyerdahl, una treintena de alumnos y dos profesores alemanes llegaron a finales de enero último a las costas cubanas por el extremo más occidental del país.

Diversos lugares del municipio de Sandino marcaron la estancia en ese territorio, entre ellos la plaza Simón Bolívar, y pudieron acercarse a la historia latinoamericana. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/346588-resaltan-jovenes-alemanes-valores-humanos-de-los-cubanos>



Radio Habana Cuba